

## 事務所通信 パクチャー

2024年8月号

### 税理士法人PLUS 1

〒542-0081

大阪市中央区南船場 1-16-10 大阪岡本ビル5階

電話：06-6264-6135 FAX：06-6264-6136

8月13日(火)～15日(木)お盆休み、9月6日臨時休業



いつもお世話になります。急激な暑さにより周りでも体調を壊す方が多いようですが皆様いかがでしょうか。熱中症予防にと水分補給を意識し過ぎるあまり水の過剰接種は逆に危険な状態に陥る場合もあります。この熱中症、夏バテ予防には規則正しい生活とスタミナ食に勝るものはありません。まずは早寝早起きから😊🌙

## 知っどこ! 「税」の マメ知識

### 今月のマメ知識：【株取引で損失が出た場合には】

株取引で利益が出たら税金がかかります。では損失を出したらどうなるのでしょうか？株取引を特定口座の「源泉徴収あり」で行ってれば、同じ証券会社内で生じた利益と損失は自動的に税額が計算されます。しかし証券会社が異なる場合は、確定申告をしないと損益通算をすることができません。



また株の損失は「3年間繰り越す」ことができます。つまり翌年以降に株で利益を出したときは、相殺することができるのです。ただし株の損失を繰り越すためには、多くの会社員のように確定申告を必要としない人の場合でも、確定申告が必要となります。「確定申告なんて面倒だな」と思われるかもしれませんが、申告をして繰り越しをしておかなければ、株の損失はその年でバツサリ切り捨てられてしまいます。ちょっと面倒かもしれませんが、その後、損失を取り返したときに「あのときちゃんとしておけばよかった・・・」と後悔しないためにも、確定申告はきちんとしておいたほうがいいですね。

### 今後の税務調査の動向について

佐藤です。昨年11月に公表された『令和4事務年度(R4.7～R5.6)法人税等の調査事績の概要』によると法人税・消費税の实地調査数は前年比52.3%増の約62,000件で、アフターコロナの本年も今後多くの实地調査が行われることが予想されます。消費税については、架空の仕入れ等を行った不正還付が横行していることから、消費税の還付申告法人に対する实地調査は前年比36.6%増の5,810件実施されております。昨年の令和5年度税制改正で『重加算税』の見直しがあり悪質な仮装隠蔽に対してはより重たいペナルティが課されるようになりました。このような状況で今後の税務調査に備えてどのような準備をしておくのが良いのでしょうか。

昨年より開始した新たな制度として『インボイス制度』が挙げられます。制度開始から約10か月が経過し、ようやく事務処理等の対応に慣れてきた頃かと存じますが、今後は税務調査で特に確認される項目と考えます。記載事項を満たしているかはもちろんのこと、免税事業者からの仕入れについて仕入税額控除を全額計上していないか、登録番号が適正なものかなど確認されるケースが想定されます。

改めて自社が発行・受領している請求書、従業員が経費精算で提出する領収書が記載事項を満たしているか、取引先のインボイス登録状況を適切に把握できているのかなど、再確認いただくとよいと思います。早め早めの準備をしておくことでいざ实地調査があっても冷静に対応できます。ご質問・ご不明な点は担当者まで!!

## 今月の いろいろ 「掲示板」

### 事務所通信のメール配信について

毎月郵送でお送りしている事務所通信ですが、「自分の手元まで回って来ないことがある」「封筒の中身を見ておらず、告知の確認ができなかった」などのお声をいただきました。

そこで、希望される方には、郵送だけではなくメールで事務所通信を送付いたします。

担当者へメール納品希望の旨をお伝えいただけますと、翌月以降の事務所通信は書面に加えて、メールでもお送りさせていただきますので、是非ご相談ください。

1 社につき複数名様のアドレスをお知らせ頂けましたら、それぞれのメールアドレス宛てに送付することも可能ですので、ぜひご活用ください。

又は直接下記のメールアドレスへ空メールを送って頂いても OK です。

[info@ac-tax.jp](mailto:info@ac-tax.jp)

## 振り向けば あそこにも ここにも 「商売のヒント」

### 今月の商売のヒント：【逆境で結果を出せる人】

商売をしていれば、厳しい環境や予期せぬ困難にしばしば直面します。しかし逆境の乗り越え方で、その後の成り行きは大きく変わります。いわゆる成功者と呼ばれる人に共通しているのは、決してネガティブな状態にとどまらないというマインドセット。彼らは自分のマインドをコントロールし、精神的な圧力を乗り越え、ポジティブな視点を持つ方法を知っています。そのひとつは、流れが悪い状況で勝負しないこと。どんなに頑張っても評価されない、認められないという状況はあります。そこでもがいても事態は好転するどころか、ますます泥沼になってしまうこともあります。非常に悔しい状況ではありますが、ここで大事なのは「今は流れが悪い」とはつきり認識することです。流れが悪いときに「勝ちたい」「評価されたい」と努力をしても、状況は容易に変わりません。そんなときは「今は勝負するときではない」と割り切り、周囲の評価を気にせず、日々の仕事に集中することが賢明です。あれこれ動きすぎないほうが、かえってよい流れをつくっていくこともあります。無駄な労力を消費せず、淡々と自分の能力を高め、次の来るべきときに備えることに力を注ぐ。逆境の中で静かに力を蓄えておけば、ここぞという好機ですすぐ行動に移せるでしょう。そしてもうひとつ「気にしない」という鈍感力も逆境に強くなるマインドセットとして覚えておきましょう。困難な状況は永遠に続くわけではありません。どんなときもネガティブになり過ぎず、うまくいかないと感じたら「まあいいか。こんなときもあるさ」と声に出して深呼吸でもしてみましょ。きっと大丈夫です。



焼きたてパンの中からクリームチーズと桃🍑

李です。私、STAUB 鍋のファンでオーブン、トースター、フライパンは既に廃止、炊飯器廃止も目前状態など調理を旧式に戻しながら新しい発見を楽しんでいます。最近特にハマっているのが STAUB で焼くパンです。キャンプでパンを焼くところからヒントを得ました。STAUB の優れた熱伝導性、保温性を最大限活用する事で手軽にパンが焼けてなかなか美味しいのです！パン生地作りの工程で必須の発酵が通常オーブン等の発酵機能で40~50分かかるのが STAUB を使うと約20分程度でOK。保温性が大変優れているためです。次に熱伝導性が優れている証として、焼きの時間が直径10センチ程度のサイズなら片面8分、両面16分で焼きあがります。STAUB がお家にない場合でも、工夫次第で鉄のフライパンで代用可能です。今回はクリームチーズと桃のコンポートを入れて焼きました。

餡にカレーやシチュー等もオススメ。夏休みにお子様と是非◎